

Karlsruhe

## KA-WLAN feiert Zehnjähriges

**[13.03.2024] Das kostenlose Internet-Angebot für Karlsruhe – KA-WLAN – ist mittlerweile an über zweihundert öffentlichen Access Points verfügbar. In diesem Jahr feiert das Angebot sein zehnjähriges Bestehen.**

Vor rund zehn Jahren fiel der Startschuss für das ursprünglich aus Kreisen des Gemeinderats angestoßene Projekt „WLAN auf öffentlichen Plätzen in Karlsruhe“. Die Finanzierung erfolgt über die Wirtschaftsförderung der Stadt Karlsruhe, die Projektkoordination durch das CyberForum. Betreiber ist der Verein INKA, innerhalb von städtischen Gebäuden und Anlagen betreut das Amt für Informationstechnik und Digitalisierung den Betrieb.

Wie die Stadt Karlsruhe berichtet, wurde das Angebot seit dem Start im Jahr 2014 kontinuierlich ausgebaut. Mit inzwischen mehr als zweihundert öffentlichen Access Points deckt KA-WLAN insbesondere die aktuell stark frequentierten öffentlichen Plätze in Karlsruhe ab. Das kostenfreie WLAN könne ohne zeitliche Begrenzung oder Datenlimit genutzt werden. Eine Neuerung kam mit der Eröffnung des Stadtbahntunnels: Wartende Fahrgäste können nun auch kostenlos an den Haltestellen in Karlsruhes Untergrund ins Netz gehen.

(bw)

Stichwörter: Breitband, WLAN, Karlsruhe